

Air Nostrum abrirá una nueva ruta Madrid-Glasgow a partir de noviembre

Los horarios de las operaciones permiten perfectas conexiones con los principales aeropuertos españoles

VALENCIA 18 DE JULIO DE 2011

Air Nostrum, la compañía franquiciada de Iberia para vuelos regionales, va a iniciar una nueva ruta Madrid-Glasgow con el comienzo de la temporada de invierno.

Desde el 1 de noviembre Air Nostrum conectará la capital de España con la ciudad escocesa con dos vuelos por semana. La salida de la T4, en el aeropuerto de Barajas, serán los lunes a las 10.40 horas y los jueves a las 13.55 horas. Desde el aeropuerto internacional de Glasgow los despegues serán a las 13.05 horas los martes y a las 16.35 los jueves.

Los horarios permiten perfectas conexiones con los principales aeropuertos españoles, especialmente Bilbao y Valencia, para facilitar la comunicación entre estas ciudades con Glasgow ante el creciente aumento de la actividad económica con el Reino Unido.

Esta nueva ruta atiende a la demanda vacacional y empresarial puesto que Glasgow, la ciudad más populosa de Escocia, se encuentra entre los destinos turísticos más visitados del Reino Unido, y es uno de los más importantes centros comerciales y financieros de Europa y sede de grandes corporaciones multinacionales.

Air Nostrum dispone en todos sus vuelos de una clase ejecutiva. Business Class ofrece un servicio especial que va a permitir disfrutar de mostradores de facturación diferenciados, acceso a las salas VIP, parking gratuito en Madrid, una mayor franquicia de equipaje, un cuidado y selecto servicio a bordo con productos de Denominación de Origen, lectura a bordo gratuita y recepción de equipajes preferente. El catering se sirve en vajillas de porcelana, así como en vasos y copas de cristal.

Un servicio de calidad

Desde sus inicios en 1994, Air Nostrum ofrece un servicio de calidad avalado por la marca Iberia, reconocida a nivel mundial. Todos los vuelos de Iberia Regional Air Nostrum se comercializan a través de la extensa red de ventas de Iberia, el líder del mercado nacional. De este modo, los pasajeros que viajan con la compañía cuentan con la posibilidad del billete electrónico, servicio exclusivo de recogida y entrega de equipaje de mano a pie de avión, autochecking online y selección de asiento.

Air Nostrum, compañía líder de la aviación regional española, realiza más de 2.300 vuelos a la semana en siete países de Europa y norte de África. Su gestión, calidad y prestigio le han hecho merecedora de múltiples premios. El galardón más reciente ha sido el obtenido este año en Washington como mejor aerolínea regional del mundo otorgado por Penton Media's Air Transport World® (ATW), la publicación líder de la industria de la aviación mundial. En su palmarés figura también que es la única regional europea en obtener cuatro veces el premio, en su categoría Oro, a la Aerolínea del Año, otorgado por la ERA (*European Regions Airline Association*), así como la primera compañía en obtener la Palma de Oro a la Excelencia Sostenida, importante distinción a perpetuidad que la ERA ha concedido en contadas ocasiones a lo largo de sus 30 años de existencia.